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～人と人のつながりを大切にします～～人と人のつながりを大切にします～

いきいき通信

●寺沢さゆりから後援会の皆様へ
●お知らせ
●長野市物価高騰対策、こどもの医療費拡充
●６月議会から

●令和６年度国の施策並びに
　予算に対する要望活動
●ライオンの丘オープン
●長野市視聴覚障害者協会顧問に就任
●第７回ながの獅子舞フェスティバル
●全国市議会議長会から１５年表彰受賞

　あっという間に1年の半分が過ぎてしまい、また今年
も暑い夏を迎えようとしています。気温が暑い事もあり
ますが、私たちの改選も９月に待ち構えています。この4
年間、東日本台風災害があり、その後の３年間は新型コ
ロナウイルス感染症が蔓延し、ほとんど皆さんのご意見
を直接お聞きすることが出来ずにきましたが、ここに来
てようやく直接ご意見をお聞かせ頂けるようになりまし
た。「道路の舗装を直して欲しい」「市からの説明が足り
ない」「もっと話を聴いて欲しい」など、沢山ご意見を頂
いています。コロナが５類になるに伴い議長としての公
務も格段に増え、なかなか思うように皆様の所に伺えな
いのですが、これからもできる限り時間を作り伺いたい
と思っていますし、お聞きしたご意見はできる限り改善

するように努力をしていきます。
　６月議会最終日には長野市議会議員が草津町の皆様に
不快な思いをさせてしまった事に対し、当該議員からは
謝罪の報告はありませんが、草津町の皆様に議会を代表
して謝罪をさせて頂きました。また、議員の間違った情
報発信の放置や不用意な発言で皆様に誤解を招いてし
まったことに対して当該議員に厳重注意をしました。い
ずれも市民の皆様の信頼を失う行為であり、今後改めて
議員一人一人がそれぞれの活動に自覚と責任を持ち、政
治倫理の向上と住民福祉の増進に全力で取り組み、市民
からの信頼回復に努めていくように要望したところです。
私自身も身を引き締め残りの任期を全力で頑張りますの
で、これからもご指導ご鞭撻をお願いいたします。

お 知 ら せ

～ 後援会事務所開き ～

日　　時：7月23日（日）午前９時より
場　　所：長野市上松４－２４－１３
電話番号：０２６－２１９－３６３２

所在地マップ

住民税非課税世帯、家計急変世帯に１世帯３万円を給付します。
申請期間：令和５年７月２４日から
                             ９月２９日まで

〈電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援給付金〉

受給者証の発行を電子申請にて受付、
令和６年１月診療分から実施予定。
詳細は福祉政策課福祉医療担当へ
お問い合わせ下さい。
（今後受給者負担金の窓口無料化についても
検討していく予定です）

〈こどもの福祉医療費対象範囲
           を18歳年度末まで拡大〉

長野市の物価高騰対策とこどもの医療費拡充



　茶臼山動物園に新しくラ
イオンの丘がオープン。ガラ
ス越しにじっと見ていると
ライオンも反応してくれるこ
とがよくあります。子ども
はもちろん大人も楽しめる
新しいライオン舎です。

　今年は約６０団体の皆
さんが日頃地域のお祭り
のために練習されている
神楽囃子、獅子舞を披露
して頂きました。年々女
性の参加が増え嬉しい限
りです。

　皆様のご支援ご協力のお
かげで議員生活16年目を
迎える事が出来ました。こ
れからも市民の皆様のため
に精一杯力を尽くしていき
ます。今までにいくつか議
員バッチを頂きましたが初
心忘れるべからずの思いで
一番はじめにもらったバッ
チを使い続けています。

　第１７回長野市聴覚障
害者協会総会において顧
問に就任しました。長野
市に手話言語条例を作る
ために協会の皆さんと一
緒に積極的に活動をして
いきます。

公式サイトやSNSでも情報を発信中です  　●公式サイト　　　  ●Facebook　

令和６年度国の施策並びに
予算に対する要望活動

～ 価格高騰重点支援給付金や
　　　　　　  バス・タクシー支援などに補正予算 ～6月定例議会から 6月定例議会から 

　４年ぶりに日野市、奈良市、尼崎市に視察に伺いました。
プラスチックゴミの回収処理、ヤングケアラー支援や虐待
対応等のこども支援などについて先進市の事例を直接調査
させて頂き、大変参考になりました。今後長野市に何が取
り入れられるか検討して行きたいと思います。また、６月
議会では長野市物価高騰対策として住民税非課税世帯等に
1世帯３万円の支給と、こどもの医療費拡充として１８歳年
度末まで窓口無料化を令和６年１月１日診療分から実施す
る予定です。この他公立保育所等における使用済みおむつ

の持ち帰り廃止をモデル園で試行し、
その後全園で実施する準備をしている
とのことでしたが、公立だけで無く私
立幼稚園も含めた市内全ての保育施設
においておむつの持ち帰り廃止が市の
責任において出来るように必要な助成
制度を検討するよう要望しました。

ライオンの丘オープン 第７回ながの獅子舞
フェスティバル

長野市聴覚障害者協会
顧問に就任

全国市議会議長会から
15年表彰受賞

福祉環境委員会
～視察を実施、６月議会では要望も～

　６月１２日に阿部知事、佐々木県議会議長、花
岡県市長会長等の県内６団体の皆さんと共に令和
６年度国の施策並びに予算に対する要望活動を国
の関係省庁等などで実施しました。地方一般財源
の確保・充実や、不登校児童生徒の多様な学習
機会確保のための経済的支援制度の確立などに
ついて要望を行いました。私の任期は残りわずか
ではありますが、長野県市議会議長会の会長とし
て最後まで力を尽くしていきたいと思います。

　６月８日から２３日までの１６日間開かれ、一般会計補正予算
２３億２千万円あまりが成立しました。主な内容は、地域鉄道運
行支援事業に約４千万円、路線バス・タクシー運行支援事業に約
１億３千万円、住民税非課税世帯等価格高騰重点支援給付金に
約１３億６千万円、スポーツ施設４０カ所へのスマートロック導入
などに４千万円、文化財データベース整備事業に約１億円、５月７
日から８日に発生した大雨により被災した道路施設、河川施設、
農業施設、林業施設の復旧などに約４億４千万円、福祉医療費に
関する子どもの対象年齢拡大に伴う経費約４千万円などが盛り
込まれています。

　デジタル化を進めて行くにあたって建設現場における生産性
向上の観点からＩＣＴ（情報通信技術）施工の積極的な導入・普及
の要望、今後社会体育館などの施設にＷｉ－Ｆｉ環境を整備し、施
設の施錠解錠に暗証番号を用いた遠隔操作が可能なスマート
ロック方式による管理を導入しますが、避難所としての利用が見
込まれる施設などへの導入拡大、そして今後住民自治協議会設
立から１０年以上が経過し、仕組みの見直しが求められているこ
とから今後各地区の意見をお聞きしながら丁寧に進めていくこ
とを要望しました。


